

„Nja“, nickte Linchen und küßte sie auf die Backe.
„Ach, Mutti, deine Backen sind schon ein ganz kleines
bißchen roter geworden — aber ganz, ganz wirklich,
Mutti!“

„Das glaub ich schon“, sagte die Mutter. „Wenn
die Sonne nur alle Tage käme und ich immer im Garten
sitzen könnte, dann würden meine Backen wohl auch
ganz rot werden.“

„Wir wollen die Sonne recht schön bitten darum,“
meinte Linchen.

Und dann nach einem Weilchen:

„Weißt du, Mutti, ich habe sie doch sehr, sehr lieb,
die Sonne.“

Nach Sophie Reinheimer.

41. Abendgebete.

Müde bin ich, geh' zur Ruh',
schließe beide Auglein zu.
Vater, laß die Augen dein
über meinem Bette sein!

Amen!

Luiße M. Senjel.

.....

Abends, wenn ich schlafen geh',
vierzehn Engel bei mir stehn,
zwei zu meiner Rechten,
zwei zu meiner Linken,
zwei zu meinen Häupten,
zwei zu meinen Füßen,
zwei, die mich decken,
zwei, die mich wecken,
zwei, die mich weisen
ins himmlische Paradies.